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„Rufe getrost, schone nicht, erhebe deine Stimme wie eine Posaune.“ Jes 58:1
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Stelle dir eine Welt vor, in der die Mainstream-Medien 
zusammen mit Pädagogen und anderen diejenigen in 
Verruf bringen, die sich gegen die zum Standard gewordene 
zunehmend radikale und obszöne Sexualerziehung 
erheben. Stelle dir eine Welt vor, in der Kinder in Disneys 
Prinzessinnen-Boutiquen von Männern in Frauenkleidern 
begrüßt werden. Stelle dir Dragqueen Märchenstunden für 
Kinder vor und dass diejenigen, die dagegen protestieren, 
von der Polizei gestoppt werden. Dann kneife dich. Es 
ist keine Fantasie. Es ist auch nicht deine Einbildung, 
dass ein aktueller, auf Fakten beruhender Film gegen 
den Kinderhandel von Kritikern, Interessengruppen 
und politischen Gruppierungen verleumdet und mit 
Fehlinformationen belastet wird. „Es ist ein QAnon-Thriller, 
der das Gewissen eines verschwörungssüchtigen Boomers 
ansprechen soll.“

Man würde meinen, dass jeder die Schwächsten in der 
Gesellschaft, die Kinder, schützen möchte. Die traurige 
Wahrheit ist aber, dass viele das nicht tun. Es gibt eine dunkle 
Welt von Menschen, brutalen Bestien, die Kinder als Ware 
für abscheuliche Zwecke betrachten, und das Verbrechen ist 
global. Eine Quelle berichtet, dass weltweit fast 50 Millionen 
Menschen in moderner Sklaverei und Menschenhandel 
gefangen sind und dass laut bester Schätzung 1,7 Millionen 
Kinder in der Falle der kommerziellen sexuellen Ausbeutung 
sitzen. 1

Der Missbrauch unschuldiger Kinder wird durch den 
Druck, die Geschlechtsumwandlung voranzutreiben, noch 
verstärkt, und zwar ohne das Wissen oder die Zustimmung 
der Eltern. Eine solch ungeheuerliche Agenda wird 
verheerende Folgen haben. 

Es scheint, als habe das Böse unserer Zeit das von Sodom 
übertroffen. Satan ist hinter deinen Kindern her. Der Staat hat 
es auf sie abgesehen. Die elterliche Autorität wird usurpiert.

Um die Rechte der Eltern zu schützen, ist für den 
20. September in Kanada ein Streik von Küste zu Küste 
geplant. Der Gegenkampf wird von den LGBTQ2-Aktivisten 
hochgefahren, unterstützt von der Trudeau-Regierung und 
ihren nachplappernden Medien. 2

Wir sind Zeugen geistlicher Bosheit in den himmlischen 
Regionen.  Dies ist kein kleines Problem, es ist ein Tsunami, 
äußerst aggressiv, vom Teufel selbst angetrieben.

Liebe Leser, dies ist ein Aufruf zum Krieg! Wir müssen 
die Mächte der Finsternis zurückdrängen, uns vereinen und 
unsere Stimmen gegen diesen abscheulichen Ansturm auf 
unsere Kinder erheben!
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BERICHTET VON BR. DANIEL EICHELBERGER

HARMAGEDDON MELDUNGEN

Babylon die Große ist eine 
Mörderin, die es auf die Vernichtung 
der Schwächsten der Menschheit 
abgesehen hat. Ihr Blutrausch kennt 
keine Grenzen. Und sie ist nicht nur 
trunken vom Blut der Heiligen und 
Märtyrer. Ihre räuberische, tödliche 
Gier richtet sich gegen Heilige und 
Sünder gleichermaßen. Den Heiligen 
will sie den Treuen und Wahrhaftigen 
entreißen. Den Sünder will sie daran 
hindern, Ihn überhaupt erst zu 
finden. Ist es da ein Wunder, dass die 
Bedürftigsten dieser Welt das Ziel 
ihrer trunkenen Völlerei sind? Überall 
in den Schlagzeilen sehen wir ihre 
Fingerabdrücke, die den Kummer und 
die Schande dieser Welt ausschütten.
 
Abtrünnige Kirchgänger

Laut der Survey on Adult Churchgoers 
on Social Issues and World view (Umfrage 
über erwachsene Kirchenbesucher zu 
sozialen Fragen und Weltanschauung) 
gab jeder 6. (16%) erwachsene 
Kirchgänger „zu, einmal für eine 
Abtreibung bezahlt, sie gefördert oder 
sich dafür entschieden zu haben“. Die 
Umfrage, die vom Center for Biblical 
World view durchgeführt und im Juni 
dieses Jahres veröffentlicht wurde, 
sollte „die öffentliche Meinung zu einer 
Reihe von sozialen Themen sowie die 
Antworten zu ihrer Weltanschauung“ 
erfassen. Die Studie ergab, dass sich 
22% der Befragten voll und ganz als 
Abtreibungsbefürworter bezeichnen. 
Darüber hinaus glauben 21% der 
erwachsenen Kirchgänger, dass die Bibel 
nicht angibt, wann das menschliche 

Leben beginnt, und 20% geben an, eine 
unbiblische Weltanschauung zu haben. 

Wir sind von diesen Zahlen nicht 
überrascht. Wir haben schon immer 
gewusst, dass die gute alte babylonische 
Predigt dem Reich der Finsternis zugute 
kommt und Futter für die Kanonen von 
Harmageddon liefert.

Sie wollen dir beim Sterben helfen 
Kathrin Mentler kämpfte 

mit Selbstmordgedanken. Das tut 
sie oft. „Ich lebe mit chronischen 
Selbstmordgedanken, aber das bedeutet 
nicht, dass ich nie Freude in meinem 
Leben empfinde“, sagte sie gegenüber 
The Christian Institut. An besagtem 
Tag, an dem sie wieder mit diesen 
hartnäckigen Gedanken kämpfte, ging 
sie an einen Ort, von dem sie glaubte, 
dass er sie vor Selbstverletzungen 
bewahren würde. „An diesem Tag 
war es mein Ziel, mich in Sicherheit 
zu bringen. Ich dachte daran, mich 
vielleicht in ein Krankenhaus 
einweisen zu lassen, weil ich in einer 
Krise steckte“, sagte sie. Doch anstatt 
sie in ihrem Selbstwert zu bestärken 
und ihr zu helfen, sich sicher zu fühlen, 
fragte ein Arzt im Vancouver General 
Hospital die 37-jährige Kanadierin, 
ob sie den Tod durch medizinische 
Sterbehilfe (MAiD) in Betracht gezogen 
habe.

Sie war fassungslos. Sie wollte Hilfe 
und Sicherheit vor ihren Gedanken. 
Sie wollte leben, nicht sterben. Und 
genau die, die ihr helfen sollten, 
standen vor ihr und fragten sie, ob sie 
ärztlich assistierten Suizid in Erwägung 

gezogen hätte. 
Kanada hat 2016 die Euthanasie 

für bestimmte Umstände legalisiert. 
Dies wurde 2022 auf nicht bedrohliche 
körperliche Behinderungen 
ausgeweitet. Bis 2024 ist geplant, den 
Anspruch auf MAiD auf Menschen 
auszuweiten, die mit psychischen 
Erkrankungen zu kämpfen haben. 
Warum das Vancouver General Hospital 
Mentler im Jahr 2023 MAiD angeboten 
hat, ist rätselhaft. Das Verfahren ist für 
ihren Zustand bis nächstes Jahr illegal. 
Noch beunruhigender ist jedoch, 
warum es ihr überhaupt angeboten 
wurde, obwohl sie unbedingt leben 
wollte. Laut dem dritten Jahresbericht 
über medizinische Sterbehilfe in 
Kanada 2021 starben im Jahr 2021 
insgesamt 10.064 Menschen im Rahmen 
von , was 3,3% aller Todesfälle in 
Kanada in jenem Jahr entspricht. Das 
ist ein Zuwachs von 32,4% gegenüber 
2020. Seit 2016 sind insgesamt 31.664 
Menschen durch die Hand derer 
gestorben, die den hippokratischen Eid 
abgelegt haben, ihnen keinen Schaden 
zuzufügen.

Eltern gegen Kalifornien
„Ich werde nicht zulassen, dass 

dies weiterhin mit Kindern geschieht“, 
sagte Jessica Konen kürzlich zu Fox 
News Digital. In einem bahnbrechenden 
Sieg für die Rechte der Eltern verklagte 
Konen den Spreckles Union School District 
in Monterey County, Kalifornien, weil 
man ihre 11-jährige Tochter Alicia in 
der Schule als Mann sozialisiert und sie 
als Elternteil nicht darüber informiert 
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Dieses klare, radikale, anti-sektiererische Heilig-
keitsblatt wird im Namen des Herrn zur Erbauung 
der Gemeinde Gottes herausgegeben. Seine Auf-
gabe besteht darin, Seelen auf das volle Heil in 
Christus hinzuweisen und die Irrtümer des geist-
lichen Babylons (falsche Religion) aufzudecken. 
Unser Gebet ist, dass dieses Blatt ein scharfes 
Werkzeug in der Hand des Herrn sei, welches das 
geistliche Schweigen in dieser Zeit der Wieder-
herstellung bricht. 

Dieses Blatt wird durch freiwillige Spenden ge-
tragen. Schriftstellen werden, wenn nicht anders 
vermerkt, nach der Schlachter 2000 Übersetzung 
wiedergegeben. Wir behalten uns das Recht vor, 
Einsendungen zu editieren oder abzulehnen und 
sind nicht verpflichtet, dieselben zurückzusen-
den. Veröffentlichte Artikel wurden auf Grund des 
Wahrheitsgehaltes ausgewählt und sollten nicht 
unbedingt als Empfehlung des Verfassers verstan-
den werden. Die Evangeliums Posaune e.V. arbei-
tet unter der „Gospel Trumpet Publishing Co.“, 
welche sich mit all ihren Arbeitsbereichen dem 
„General Ministerial Body of the Church of God“ 
[der Predigerschaft der Gemeinde Gottes] unter-
stellt und verantwortlich sieht. 

wurde. Der Schulbezirk einigte sich mit Konen auf 100.000 Dollar. 
Alicia machte eine schwierige Zeit durch und wurde vom 

Schulpersonal darauf hingewiesen, dass „sie vielleicht verstört sei, weil 
sie nicht wisse, wer sie ‚im Inneren‘ wirklich sei“. Man erlaubte ihr, die 
Jungen-Toilette zu benutzen und in der Schule männliche Pronomen zu 
verwenden. Und das alles ohne das Wissen ihrer Mutter. Inzwischen hat 
Alicia ihre Verwirrung überwunden und kämpft gemeinsam mit ihrer 
Mutter für die Elternrechte. „Sie müssen verstehen, wo ihr Platz ist, und 
sie müssen an ihrem Platz bleiben“, sagte Konen. „Und die Schulen sind 
heutzutage furchtbar. Also werde ich diesen Kampf weiter kämpfen.“ 

In Kalifornien ist man jedoch über solche elterlichen Siege nicht 
verwundert. Der Generalstaatsanwalt Rob Bonta hat eine Klage 
eingereicht, um ein weiteres Schulsystem, den Chino Valley School 
District, daran zu hindern, seine kürzlich verabschiedete Policy 5020 
durchzusetzen. Nach Angaben der Christian Post besagt sie, dass die 
Schulen „die Eltern innerhalb von drei Tagen informieren müssen, wenn 
sie von dem Wunsch eines Schülers erfahren, einen anderen Namen 
oder ein anderes Pronomen zu verwenden, oder wenn der Schüler 
darum bittet, die Toilette zu benutzen oder in einer Sportmannschaft zu 
spielen, die nicht seinem Geschlecht entspricht.“ 

Bonta reichte die Klage beim Obersten Gerichtshofs des 
Bundesstaates Kalifornien ein und argumentierte, dass diese Politik 
gegen das in der Verfassung des Bundesstaates verankerte Verbot 
verstößt, dass „lokale Bildungseinrichtungen die Datenschutzrechte 
ihrer Schüler verletzen“. 

Babylon mag das Wasser im Mund zusammenlaufen, indem sie 
behauptet, nicht verwitwet zu sein, doch lass dich nicht täuschen! 
Stark ist der Herrgott, der sie richtet. Und stark sind Seine Heiligen, die 
Armeen des Himmels, die Ihm folgen und die Waffen des Geistes tragen. 
Auf in den Kampf!   

Weltbevölkerung:
8,057,799,597

Von Frauen geborene Menschen:
8,057,799,597

Von Männern geborene Menschen:
8,057,799,597

Prüfe diese Fakten!



DIE EVANGELIUMS POSAUNE  |  5

Opfer des 
Menschenhandels reden

ANNEKE LUCAS: Ich bin in Belgien 
aufgewachsen und meine Eltern 
haben mich um meinen sechsten 
Geburtstag herum an ein mörderisches 
Pädophilennetzwerk verkauft. Ich wurde 
fünfeinhalb Jahre lang in diesem Netzwerk, 
das hauptsächlich aus Prominenten 
bestand – Menschen, die auf der Weltbühne 
sehr präsent waren – benutzt. Es gab viel 
Alkohol und Drogen. Kinder waren das 
am meisten geschätzte Gut, das meist für  
Sex benutzt wurde. Ich wurde etwa sechs 
Stunden pro Woche vergewaltigt, bevor 
ich zwölf Jahre alt war. Es gab eine Reihe 
von Aristokraten, die auch gerne Kinder 
töteten. Als ich elf war und sie meiner 
überdrüssig wurden, war ich an der Reihe. 
Ich wurde auf einen Metzgerblock, der 
schwarz war vom Blut der Kinder, die vor 
mir gekommen waren, geschnallt. Ich 
wurde ein paar Stunden lang gefoltert. 
Mein Körper ist voller Narben. Jemand aus 
diesem Netzwerk hat mich dann gerettet. Er 
hat mich danach aus Belgien herausgeholt 
und mir beigebracht, wie ich mich von 
Prostitution und Drogen fernhalten kann.

https://www.youtube.com/watch?v=194O3loi2o8

Der Menschenhandel insgesamt ist 
nach dem Drogen- und Waffenhandel 
die zweit- oder drittgrößte illegale 

kriminelle Industrie der Welt.

FAINESS LIPENGA: Ich bin in einem armen Dorf in Malawi 
aufgewachsen. Seit meiner Kindheit litt ich unter Missbrauch. Es gab 
wenig Hoffnung auf ein besseres Leben. Als eine Diplomatin aus den 
USA mir einen Job in ihrem Haushalt anbot und mir sagte, ich könne 
eine Ausbildung machen, war ich begeistert. Als wir ankamen, traf 
ich nichts von dem vor, was mir versprochen worden war.

Meine Arbeitgeberin nahm mir meinen Pass weg, sperrte mich im 
Haus ein und schaltete das Telefon ab, sobald sie das Haus verließ. Ich 
wurde gezwungen, im Keller auf dem Boden zu schlafen.

Ich arbeitete buchstäblich rund um die Uhr. Ich kümmerte mich 
um die Kinder, putzte und erledigte alle Arten von Hausarbeiten. Sie 
schrie mich ständig an und misshandelte mich körperlich.

Darüberhinaus musste ich für das Reinigungsunternehmen 
ihres Mannes arbeiten, manchmal die Nacht hindurch, mit 
schweren Maschinen, um dann nach Hause zurückzukehren und 
weiterzuarbeiten. Ich bekam weniger als 40 Cent pro Stunde. Ich 
wurde ausgenutzt, als ob ich weniger als ein Mensch wäre. Es war ein 
Albtraum, der sich hinter der Tür abspielte, so dass niemand etwas 
davon mitbekam. Durch das, was ich als Kind durchgemacht habe, 
wusste ich nicht, dass es nicht normal war, so behandelt zu werden. 
Ich wusste auch nicht, was Menschenhandel ist. Aber nachdem 
ich gehört hatte, wie meine Händlerin damit prahlte, wie sie mich 
ausgetrickst hatte, wusste ich, dass ich da raus musste. Einmal fand 
ich beim Putzen meinen Pass. Zu einem sicheren Zeitpunkt konnte 
ich fliehen.

SAM: Meine erste Erinnerung an sexuellen Missbrauch war, als 
ich etwa drei Jahre alt war. MeinVater sagte mir, dass Jungen das 
mit ihren Vätern machen. So bringen Väter den Jungen etwas 
über ihren Körper bei. Ich stellte nichts davon in Frage, denn 
er war mein Vater. Ich nahm an, dass er mich liebte. Ich nahm 
an, dass Väter, die ihre Söhne liebten, dies taten. Ich begann nur 
zu hinterfragen, was er tat, weil er mir sagte, ich solle es meiner 
Mutter nicht sagen, und das fand ich seltsam. Das war der 
Grooming-Teil.

Der Menschenhandel begann, als ich etwa sechs Jahre 
alt war, weil mein Vater Zugang zu anderen Jungen haben 
wollte, also vermittelte er mich an andere Männer. Er sagte 
mir, ich solle etwas tun, und ich tat es, weil ich dachte, so 
würden Väter und Söhne miteinander umgehen. Aber für 
den Fall der Fälle bedrohte er mich. Die Drohungen wurden 
auch immer schlimmer. Er war Arzt und sagte mir, wenn ich 
irgendjemandem von diesen „Partys“ und diesen Männern 
erzählte, würde er mich zwingen, eine Tablette zu nehmen, 
die mich töten würde, und allen erzählen, dass ich Selbstmord 
begangen hätte. Ich hatte Angst.

Der Missbrauch hörte auf, als ich in die Pubertät kam, und 
irgendwie hatte ich danach jahrelang keine Erinnerungen 
mehr daran. Wenn ich über meine Kindheit sprach, war das 
immer in schillernden Farben. Ich erinnerte mich nicht an den 
Missbrauch. Ich hielt die Trauerrede bei seiner Beerdigung. 
Die Erinnerungen kehrten erst nach seinem Tod zurück – ich 
wünschte, sie wären nie zurück gekommen.
https://polarisproject.org/love-and-trafficking/
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Unter den vielen kontroversen 
Themen, welche die Menschen 
zutiefst spalten, gibt es zumindest 
einige wenige, die sie verbinden 
sollten. Selbst wenn wir uns in den 
unzähligen Belangen der Politik und 
Religion nicht einigen können, würde 
man meinen, dass uns Anliegen 
wie der Kinderhandel zur raschen 
Kooperation bringen würden. Jedoch 
zeigt die verblüffende Realität, dass 
dem nicht so ist. Während Kinder auf 
grausame Weise missbraucht werden, 
streiten sich die Erwachsenen darüber, 
ob die Angelegenheit 
„überbewertet“ wurde 
oder welche Partei die 
größere Verantwortung 
trägt. Solange auch nur 
ein einziges Kind verletzt 
wird, scheint es für einen 
vernünftigen Menschen 
keine Rolle zu spielen, 
ob das Thema übertrieben dargestellt 
wird. Wir dürfen nicht zulassen, dass 
die Gefühllosigkeit einer gefallenen 
Welt unsere Empfindungen 
dämpft, wenn es um den Schutz der 
Allerkleinsten geht. Sie verlassen sich 

voll und ganz auf uns.
So hindert der allgegenwärtige 

parteipolitische Sumpf jeden daran, 
etwas in der Gesellschaft zu bewirken. 
Es ist das stets Nachrichten-würdige, 
allzu öffentliche Debakel der 
Schlammschlacht, der Verleumdung 
und der Schuldzuweisung. Anstatt 
sich zu erheben, um die hilflosen 
Kleinen zu verteidigen, zeigen irrende 
Menschen ignorant mit dem Finger 
auf „die andere Partei“, ohne jedoch 
selbst etwas Sinnvolles gegen das 
Problem zu unternehmen. Damit 

soll nicht geleugnet werden, dass 
es einzelne Verantwortliche gibt 
oder Gruppen, die sich besonders an 
Kindern versündigt haben, von denen 
wir einige hervorheben müssen. Aber 
die Verteidigung der kleinen Kinder 

ist weder eine politische noch eine 
„religiöse“ Verantwortung. Es ist eine 
universelle menschliche Anforderung. 
Man muss sich an keiner bestimmten 
Kirche oder Weltanschauung 
orientieren. Man muss nur ein 
denkender und mitfühlender Mensch 
sein.

Bevor wir uns näher damit 
befassen „wer die Verantwortung 
trägt“, sollten wir eine andere wichtige 
Frage klären. Was ist die Ursache des 
Kinderhandels? Gäbe es keinen Markt 
dafür, würde er nicht existieren. Kinder 

können in den Sexhandel 
geraten, weil es Sexhandel 
gibt, und das Sexgewerbe 
existiert aufgrund der 
Hypersexualisierung und 
Kommerzialisierung von Sex. 
Wir neigen dazu, die Dinge 
an der Blüte statt an der 
Wurzel zu bekämpfen. Wenn 

wir eine Pflanze zurückschneiden, 
werden wir zwar vorübergehend die 
Blüten los, aber es bilden sich mehr 
Samen. Das Wurzelsystem, welches 
das Unkraut gedeihen lässt, wird 
dadurch nicht verändert oder entfernt.

Kinderhandel:
Wer ist verantwortlich?

BR. ADDISON EVERETT

Kinderhandel kann ohne einen Markt 
nicht existieren. Kinder können 

in den Sexhandel geraten, weil es 
Sexhandel gibt, und Sexhandel existiert 
aufgrund der Hypersexualisierung und 

Kommerzialisierung von Sex. 
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Sexhandel jeglicher Art darf 
man nicht als einen Akt der Sünde 
oder Grausamkeit identifizieren. Er 
muss als ein Wirtschaftssystem der 
Grausamkeit betrachtet werden. 
Ein System oder eine Maschine, die 
von ihren Bestandteilen abhängt, 
um zu funktionieren. Der Fluch des 
Kinderhandels beginnt lange bevor ein 
Kind entführt und gezwungen wird, 
auf den Strich zu gehen. Er beginnt 
im Herzen einer sündenkranken 
Gesellschaft, die illegalen Sex 
verkauft und verherrlicht. Er beginnt 
mit der Kommerzialisierung des 
menschlichen Körpers und der 
sexuellen Identität. Er beginnt mit 
der Machtgier derjenigen, die ein 
abartiges Vergnügen daran haben, die 
Schutzbedürftigen zu beherrschen. 
Es ist ein soziales und kulturelles 
Problem. 

Deshalb kann der Kinderhandel 
nicht allein durch die Verabschiedung 
von Gesetzen behoben werden. Er 
lebt in den Herzen und damit in der 
Kultur. Solange Kinder im Namen 
der „Unterhaltung“ sexualisiert 
werden, kann kein Gesetz der Welt 
diesen kulturellen Trend stoppen. Die 
Menschen sind darauf konditioniert, 
dass kleine Mädchen mit Make-
up und Erwachsenenkleidung 
aufgehübscht werden. Populärkultur, 
welche größtenteils eine bewusste 
Programmierung unseres Geistes ist, 
gewöhnt uns daran, das zu übersehen, 
was uns große Sorgen bereiten sollte. 
Diejenigen, die vom Export von Sex 

und Kindermissbrauch profitieren, 
gewinnen den Kampf, weil sie den 
Kulturkrieg gewinnen. Die Kultur 
steht vor dem Recht. Was auch immer 
die Kultur beeinflusst, wird mit der 
Zeit auch die Gesetze des Landes 
bestimmen.

Dennoch sind wir nicht 
hoffnungslos, sondern haben einen 
Grund zu kämpfen. Gott hat es so 
vorgesehen, dass Sein größtes Gericht 
denen vorbehalten ist, die absichtlich 
die Schwachen ausbeuten; jedoch 
müssen wir verstehen, wie dieser 
Kampf geführt und gewonnen wird, 
nämlich im kollektiven Gewissen 
gewöhnlicher Menschen. Ohne ein 
Erwachen des Gewissens gibt es keine 
Chance, das Sexgewerbe auszurotten 
oder wesentlich einzudämmen. Die 
Geschichte hat uns gezeigt, dass solche 
Dinge geschehen sind. Wir brauchen 
eine Rückkehr der Gerechtigkeit, 
eine Renaissance der Normalität. 
Sich dermaßen an kleinen Kindern 
zu versündigen, ist ein Vergehen 
gegen die Vernunft und gegen den 
Instinkt. Zu dem zurückzukehren, 
was Gott und die Natur ursprünglich 
vorgesehen haben, ist kein weiter 
Weg. Das bedeutet, dass wir, wenn 
es darum geht, sich dieser Sünde 
entgegenzustellen, Gott UND die 
Natur auf unserer Seite haben.

Nun zu der Frage: „Wer ist für 
den Kinderhandel verantwortlich?“  
Wenn wir ihn als das kulturelle 
Phänomen verstehen, das er ist, 
dann sind alle, die bereitwillig an 

diesem Markt teilnehmen, dafür 
verantwortlich. Es ist keine Frage der 
Linken oder der Rechten. Während 
Kinder in die dunkelsten Ecken der 
Welt geschmuggelt werden, wird diese 
schreckliche Realität von Millionen 
von Menschen ignoriert und dadurch 
ermöglicht. Noch ernsthafter ist es, 
dass sich die Menschen durch ihre 
Zustimmung zu den Bedingungen, 
die dies verursachen, selbst direkt 
schuldig machen. Wenn man sich 
an dem Spiel beteiligt, in dem 
Kinder immer verlieren, wird man 
eigenhändig zum Täter.

Verschiedenen Politikern und 
Prominenten wird mutmaßliche 
Beteiligung an der Ausbeutung von 
Kindern vorgeworfen. Viele dieser 
Anschuldigungen haben sich als wahr 
erwiesen. Manche jedoch werden nie 
bestätigt werden können. Dennoch 
ist Einverständnis ein strafbares 
Vergehen. Du musst dich nicht aktiv 
am Sexgewerbe beteiligen, um ein 
Gehilfe zu sein. Du musst lediglich 
kooperieren. Das kulturelle Blatt wird 
sich in dem Moment wenden, in dem 
die einfachen Leute aufstehen und 
aufhören, Politiker zu wählen und 
Medieninhalte zu konsumieren, die 
Kinder zu Waren machen. Wenn 
die Nachfrage nach einem Produkt 
aufhört, verliert das Angebot seinen 
Existenzgrund. Du, mein Bruder 
und meine Schwester, du. Du bist 
verantwortlich für die Ausbreitung 
oder die völlige Niederlage dieser 
Sache namens Kinderhandel.    

Wer aber einem von diesen Kleinen, die 
an mich glauben, Anstoß [zur Sünde] 
gibt, für den wäre es besser, dass 
ein großer Mühlstein an seinen Hals 
gehängt und er in die Tiefe des Meeres 

versenkt würde.

— JESUS CHRISTUS
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Mir scheint, sie protestieren zu viel 

SOUND OF FREEDOM, der Film zur 
Bekämpfung des Kinderhandels, sorgt für 
Aufsehen. Der Film basiert auf der wahren 
Geschichte von Tim Ballard, der als ehemaliger 
Agent des Homeland Security (Ministerium für 
Innere Sicherheit der Vereinigten Staaten) 
gegen den Menschenhandel und später 
bei der von ihm gegründeten Operation 
Underground Railroad tätig war. Die meisten 
Kritiker in den Mainstream-Medien haben 
den Film entweder abgetan oder ihn ganz 
ignoriert. Andere Kritiker, Interessengruppen 
und politische Gruppierungen haben zu 
Verleumdungen und Fehlinformationen 
gegriffen. Während alle anständigen 
Menschen aufs äußerste empört sind 
über derartig abscheuliche Verbrechen 
an Kindern, taumeln die unanständigen, 
unreinen Bestien dieser Welt vor diesem 
Exposé ihrer abscheulichen Taten. 

„Ihr werdet erfahren, dass eure Sünde euch 
finden wird!“ (4Mo 32:23).

https://lifesitenews.com/news/biden-doj-removed-child-sex-trafficking-
information-from-website

Warum hat Bidens Justizministerium im Mai Abschnitte 
über die sexuelle Ausbeutung von Kindern von seiner 

Website gelöscht, kurz vor der Veröffentlichung von 
Sound of Freedom und nachdem sich herausstellte, dass 
die Administration von Biden Zehntausende von 
Migrantenkindern verloren hatte?
Jeder der entfernten Abschnitte betonte die 

erschreckende Realität des sexuellen Kinderhandels 
in größerem Detail als die allgemeine Beschreibung, die 

immer noch auf der Seite steht.

„The Sound of Freedom: 
Der QAnon-Thriller, der 
Amerika verführt.”

https://summit.news/2023/07/19/youtube-is-pulling-sound-
of-freedom-interviews-reviews/

YouTube zieht Sound of Freedom-Interviews und -Bewertungen 
wegen „Verletzung der Community-Richtlinien“ zurück.

„Eine Gruppe, die sich seit langem mit falschen 
Behauptungen gegen den Menschenhandel 
einsetzt, hat ihren großen Auftritt in Hollywood.“

„Dennoch wurde der Film in den Foren von QAnon 
beworben, und einige beschuldigen ihn, in die Bewegung 
hineinzuspielen, die auf dem falschen Glauben beruht, 
dass ein hoch organisiertes Netzwerk globaler Eliten 
Kinder entführt, Sex mit ihnen hat und ihr Blut entnimmt.”

„Sound of Freedom ist ein Film für Väter mit 
Hirngespinsten.“ „Der QAnon angehauchte 
Thriller über Kinderhandel soll an das Gewissen 

eines verschwörungsbegeisterten Boomers appellieren.“ Der Film „ist ein Aufruf 
zum Handeln in einem imaginären globalen Krieg gegen Sexualstraftäter.“

Tim Ballards irreführende Rhetorik zur 
Bekämpfung des Menschenhandels geht nahtlos 
in Transphobie und Fremdenfeindlichkeit über, 
während er für Sound of Freedom wirbt.

Große Streaming-Plattformen wie Netflix, Hulu und 
Amazon weigerten sich, dem Film eine Plattform für die 
weltweite Verbreitung zu geben. Das ist überraschend, 
da sie oft an vorderster Front für die Förderung sozialer 
Inhalte stehen.



DIE EVANGELIUMS POSAUNE  |  9

TOTAlER KRIEg!
Es herrscht totaler, offener Krieg – auf den Straßen am 
helllichten Tag, wir stehen unter ständigem Bombardement 
durch die Mainstream-Medien; Waffen wurden auf den 
Schulbänken deiner Kinder und in der örtlichen Bibliothek 
platziert. Sie haben vor, deine Kinder – und letztlich die 
Gesellschaft – zu zerstören.

Zuerst war es der Holocaust an den Ungeborenen, der 

ein blühendes Geschäft mit dem Verkauf von Körperteilen 
geschaffen hat. Jetzt gibt es dreizehnjährige Mädchen, die eine 
doppelte Mastektomie vornehmen lassen müssen, weil sie 
von Beratungslehrern in Form von Grooming dazu überredet 
wurden. Jungen können ohne Wissen oder Zustimmung der 
Eltern klinisch kastriert werden. Ein achtzehnjähriger Junge 
starb, nachdem Ärzte versucht hatten, aus einem Teil seines 
Dickdarms eine Vagina herzustellen. 

Eine Schule in 
Oklahoma hat eine 
Drag Queen, die wegen 
Kinderpornografie 
verhaftet wurde, 
als Schulleiterin 
eingestellt. In 
Schulen werden 
bereits obligatorische 
M ä r c h e n s t u n d e n 
mit Drag Queens 
eingeführt. Selbst Kinderkrankenhäuser bleiben von diesem 
bösen Einfluss nicht verschont. Nimm zur Kenntnis, dass 
der Staat Anspruch auf deine Kinder erhebt und tun wird, 
was ihm gefällt! 

Die Vereinten Nationen haben ein Komitee eingesetzt, 
das Internetkanäle für Kinder-Sexting fordert. Die beliebte 
Sprachlern-App Duolingo, die viel von Heimschülern genutzt 

wird, indoktriniert deine Kinder mit LGBT-Propaganda. 
Schüler in öffentlichen Schulen werden von klein auf einer 
zunehmend radikalen, pornografischen und perversen 
Sexualerziehung ausgesetzt. Die Lehrer (Groomer) in 
diesen Propaganda-Camps sind mehr damit beschäftigt, 
den Kindern das Masturbieren beizubringen, als sie im 
Lesen und Schreiben zu unterrichten. Die WHO bietet sogar 

Anleitungen zur Sexualität 
von Säuglingen an. 

Sexuell anschauliche 
und pornografische Bücher, 
die unter anderem zum 
Konsum harter Drogen 
beim Sex anregen, stehen 
im Mittelpunkt. Das Buch 
Gender Queer ist unglaublich 
pornografisch, doch die 

„Woke Groomer“, die die Institutionen leiten, tun alles 
ihnen mögliche, um es in den Schulen zu halten, während 
die Medien diese abscheulichen Progressiven decken. 
Wenn sich wütende Eltern beschweren, berufen sich die 
Schulbehörden auf die „Menschenrechte“ und erklären, es 
gehe um Gleichberechtigung und Inklusion. „Transphobie 
hat keinen Platz in unseren Schulen.“ 

Der Krieg um die Normalisierung von Homosexualität 
und Queer-Ideologie geht weiter. Gleichberechtigung 
und Inklusion sind waffenfähige Begriffe. Hinter ihrer so 
genannten Liebe und Toleranz verbirgt sich ein Arsenal an 
aggressivem und abscheulichem Hass auf alle, die sich dieser 
teuflischen Ideologie nicht beugen wollen. Wir müssen uns 
vereinen und diesem Übel widerstehen!   

Im Juni 2023 herrschte auf dem Drag 
March in New York City der Wahnsinn, 
als die aufgestachelte Menge skandierte: 

„Wir sind hier, wir sind queer, wir 
kommen, um eure Kinder zu holen!“

SCHW. SUSAN MUTCH

„Ihr sagt, wir führen alle ein Leben, das ihr nicht respektiert. 
Doch ihr habt nur Angst. 

Ihr glaubt, dass wir eure Kinder verderben werden, 
wenn unsere Agenda nicht gebremst wird. 
Komisch, ausnahmsweise habt ihr recht.“ 

„Wir werden eure Kinder konvertieren – Stück für Stück, 
leise und subtil, und ihr werdet es kaum bemerken...“ 

San Francisco Gay Men’s Choir

https://familypolicyalliance.com/issues/2021/07/29/well-convert-your-children-a-message-from-the-san-francisco-gay-menschoir/



IM LAUFE DES LETZTEN JAHRHUNDERTS und darüber 
hinaus haben sich unter den Völkern Strömungen des Wandels 
entwickelt, die die große Versöhnung aller Dinge, die die 
verletzte Zeit fordert, vorwegnehmen. Die Unterdrückung kann 
nicht ewig andauern. Das Seufzen der Völker kann nicht ewig 
unterdrückt werden. Rache muss geschehen. Die Versöhnung 
muss kommen. Die ganze Erde ist in den Geburtswehen gefangen. 
Ein neuer Tag der Freiheit dämmert herauf. Der Wandel wird 
mit jeder rastlosen Brise herbeigeweht und schüttelt sich 
unaufhaltsam durch jede Faser der Erde. Der Wandel lässt sich 
nicht aufhalten, er kann nicht umgangen werden. Der Wandel 
schreitet unaufhörlich und unaufhaltsam voran, als Antwort 
auf den Schrei des jahrhundertelangen Seufzens der Erde.

Die Menschheit vereint sich in ihrem Schrei nach Freiheit: 
Freiheit von der Sklaverei unterdrückerischer Systeme; 
Freiheit von Klassismus und Rassismus und jeder Form von 
Diskriminierung und Missbrauch; Freiheit von toter Religion; 
Freiheit von abgestandenen Traditionen; Freiheit von der Art 
konservativer Willkür, die mich daran hindert, der zu sein, der 
ich bin, indem sie einen Rahmen um mich zieht, der mich in 
überholte, veraltete Traditionen einpasst. Wir wünschen uns 
die Freiheit, das zu sein, was wir sein sollen – die Freiheit, das 
zu sein, was unser Schöpfer sich vorgestellt hat. Das Streben 
nach Freiheit liegt in unserer DNA. Ob wir unsere Fesseln nun 
immer erkannt haben oder nicht, wir alle haben den Drang nach 
Freiheit in unserem Herzen gespürt. Aber wo können wir diese 
Freiheit finden?

Wahre Freiheit erfordert einen Raum, in dem jeder seinen 
vollen Beitrag leisten kann, eine Wirtschaft, in der der Austausch 
ohne Vorurteile erfolgt. Freiheit ist mehr als nominelle Rechte, 
die in einem muffigen Gesetzbuch niedergeschrieben sind, 
dessen Auslegung und Anwendung der Willkür von Menschen 
unterliegt, die deren ursprüngliche Bedeutung verstehen oder 
auch nicht, und die dazu neigen, sich die Freiheit zu ihrem eigenen 

Sei wer 
        DU bist

SCHW. KARA BRAUN
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Vorteil anzueignen. Freiheit erfordert 
einen Rückhalt durch Menschen, die 
mich persönlich unterstützen und mir 
erlauben, der zu sein, der ich sein soll. 
Sie erfordert einen sicheren Raum, 
in dem ich weiß, dass ich Platz habe, 
um meine Gaben auszuüben. Dieser 
Raum wird nicht durch eine Reihe von 
Regeln definiert, sondern durch eine 
lebendige Verwaltung.

Freiheit hat einen Kontext, einen 
Bezugsrahmen. Ohne diese Struktur 
degeneriert sie schnell zu einem 
Nährboden für Raubtiere – Menschen, 
die ihre Freiheit missbrauchen, um 
die Schwachen auszubeuten. Es sind 
die Menschen, die den Kontext der 
Freiheit schaffen. Eine lebendige, 
kompetente, integrative Regierung 
ist es, die Freiheit in dynamischer, 
praktikabler Form schafft: eine 
Regierung, die in der Lage ist, den 
Fänger zu binden und den Gefangenen 
loszulassen; eine Regierung, die in 
der Lage ist, inmitten von Vielfalt 
und Komplexität des Ausdrucks 
Einheit und Einzigartigkeit des Ziels 
herzustellen. Innerhalb der von den 
drei Hauptaposteln festgelegten 
Struktur findet jeder seinen Platz, um 
in seiner eigenen Rolle zu wirken. So 
können wir mit dem ewigen Gott in der 
Ordnung Seines Plans voranschreiten, 
ohne tierischen Systemen fleischlicher 
Regierung zum Opfer zu fallen. 
Tierische Systeme können sich durch 
Lücken im Regelbuch einschleichen, 
aber sie können die Barriere der 
lebendigen Drei nicht durchdringen.

Es gibt eine falsche Freiheit, die 
versucht, die wahre Freiheit der Kinder 
Gottes – als dessen Kinder wir alle 
geschaffen wurden – zu untergraben. 
Sie entspringt nicht dem Kontext der 
befreienden Regierung Gottes, sondern 
dem Kontext eines Systems, dessen 
eigentliche Grundlage die Sklaverei 
ist. Dieses System gibt den Schein der 
Freiheit vor, ist jedoch lediglich eine 

weitere Form der Unterdrückung. 
Es emanzipiert die Menschen dem 
Namen nach, aber nicht in der Praxis. 
Freiheit ohne die ermöglichende 
Struktur einer göttlichen Regierung ist 
nicht weit entfernt von der „Freiheit 
zu hungern, Freiheit von den Winden 
und dem Regen des Himmels, Freiheit 
ohne ein Dach über dem Kopf“ 
(Frederick Douglass). Es ist die Freiheit 
ohne Väter, die uns vereinen, die 
Freiheit ohne einen Kontext für unsere 
Identität, die Freiheit, von den Winden 
eines falschen Narrativs umhergeweht 
zu werden.

Wahre Freiheit ist die Freiheit der 
Identität, die Freiheit, man selbst zu sein 
und nicht jemand anderes. Sie ist die 
Freiheit, sich nicht durch die Meinung 
anderer, durch Ausdrucksformen oder 
kulturelle Vorurteile definieren oder 
einschränken zu lassen. In wahrer 
Freiheit kannst du dir selbst und dem 
Genie in dir treu sein. Du kannst dich 
so geben, wie du bist, ohne Angst vor 
Ablehnung, ohne Androhung von 
Zwang, sondern als Teil eines fairen 
und gerechten Austauschs.

Wir hören in unserer Gesellschaft 
viele Botschaften, die uns sagen, 

wir sollen „wir selbst“ sein. Diese 
Botschaft ist völlig richtig, wenn sie 
aus dem richtigen Kontext heraus 
gegeben wird, aber wenn sie aus dem 
falschen Kontext heraus gegeben 
wird, landen die Menschen in einer 
noch tieferen Knechtschaft: „Dabei 
verheißen sie ihnen Freiheit, obgleich sie 
doch selbst Sklaven des Verderbens sind; 
denn wovon jemand überwunden ist, 
dessen Sklave ist er auch geworden.“ (2Pt 
2:19). Sei, wer du bist…doch lass nicht 
zu, dass Hollywood dir sagt, wer du 
bist! Lass nicht zu, dass deine Identität 
von einer Kultur diktiert wird, die von 
systematischer Sklaverei durchsetzt 
ist! Lass nicht zu, dass deine Freiheit 
von den Schöpfern der Knechtschaft 
definiert wird!

Man kann nicht frei sein und 
wissen, wer man ist, solange man 
nicht weiß, zu wem man gehört. 
Falsche Plattformen mit finsteren 
Absichten haben das Rechtsprinzip 
der Identitätsfreiheit missbraucht, um 
verzerrte und trügerische Botschaften 
zu verbreiten. Sie versuchen, deine 
Identität zu definieren, indem sie 
deine Gefühle und Wünsche für dich 
aus ihrem verdrehten Bezugsrahmen 
heraus interpretieren. Sie können 
deiner Identität nicht treu sein, ohne 
deinen eigenen Eltern und deiner 
eigenen Biologie treu zu sein. Akzeptier 
keine künstliche Identität, die von 
Menschen geschaffen wurde, die nicht 
deine eigenen Leute sind! Lass nicht 
zu, dass die Kultur der sozialen Medien 
oder des Fernsehens für dich definiert, 
wer du bist, basierend darauf, wie sie 
deine Gefühle interpretieren! Deine 
wahre Identität ist dir prophetisch 
gegeben, und deine wahre Freiheit 
verwirklicht sich in Verbindung mit 
den richtigen Menschen.

„Und ihr werdet die Wahrheit 
erkennen, und die Wahrheit wird euch 
frei machen...Wenn euch nun der Sohn 
frei machen wird, so seid ihr wirklich frei.“ 
(Joh 8:32.36).    

Du kannst deiner Identität 
nicht treu sein, ohne 

deinen eigenen Eltern und 
deiner eigenen Biologie 
treu zu sein. lass nicht 
zu, dass die Kultur der 

sozialen Medien oder 
des Fernsehens für dich 

definiert, wer du bist! 
Deine wahre Identität ist 
dir prophetisch gegeben, 
und deine wahre Freiheit 

verwirklicht sich in 
Verbindung mit den 
richtigen Menschen.
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Nimm Schriftsteller nie 
für selbstverständlich. 

Sie sind mit Worten 
bewaffnete Scharfschützen.

Sie wissen, 
wie man 

mit Sätzen zielt, 
wie man 

mit Absätzen schießt 
und wie man 

seine Treffer 
in Verse verewigt.

_______
NIKITA GILL


